

Conservation du générateur de chaleur

Après le traitement alcalin de la chaudière, elle peut être enduite ensuite d'un agent conservateur propice à l'environnement. Ce traitement est très important pour les chaudières qui ne servent pas à la préparation d'eau chaude et qui, de ce fait, sont arrêtées pendant la période d'été.

Avantages:

- Longévité accrue du générateur de chaleur.
- Protection de la chaudière pendant la phase d'arrêt.
- Diminution de l'encroûtement.



Chaudière enduite avec un agent conservateur.